

Desvres Vingt-quatre bolides pour le championnat des voitures à pédales

La cinquième manche du championnat de France des voitures à pédales avait pour cadre la cité des Potiers, à l'invitation du Comité des fêtes. Ils étaient 25 concurrents venus de toute la France à prendre le départ.

L'épreuve s'est déroulée en présence d'un public fourni.



Formule 18 la voiture locale de Desvres

Pas moins de 25 véhicules étaient sur la ligne de départ. **L'objectif était, sur un circuit de 800 mètres de réaliser un maximum de tours en deux heures quinze minutes.**

Malgré une embardée, la Formule 18 de la compagnie locale des sapeurs-pompiers a obtenu une septième place et la première au niveau local.

Un concurrent avait même traversé la France pour se mesurer aux champions de la discipline qui venaient d'un peu partout en France.

Les pom-pom girls ont apporté leurs encouragements aux participants. Les locaux (les sapeurs-pompiers, le comité des fêtes, Team trail, le fitness club et les commerçants) s'étaient aussi lancés dans la compétition. Plusieurs concurrents ont connu des déceptions, pertes de contrôle, pannes sur le parcours... sans aucune gravité.

Un retour envisagé dès l'an prochain

Devant le succès obtenu par la course, le comité des fêtes et la fédération française ont convenu de revenir pour une manche de la compétition, l'année prochaine.

Les lauréats savourent leur victoire.

Après plus de deux heures de course, les lauréats sont : 1. Spiderman venu de Réville dans la Manche l'a emporté, devant Avengers venus des Pyrénées-Orientales et le Tacot des années vingt. Les premiers desvrais sont les sapeurs-pompiers avec leur Formule 18.